
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1256/2019 der ÖDP-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Oberstadt betreffend 
Barrierefreie Verbindung - Deutsche Bahn - Römisches Theater - Savatorstr. (ÖDP) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 
Zu 1. 
In welchem Zeitrahmen beläuft sich der Planungsverlauf der barrierefreien Verbindung zwi-
schen Bahnhof Römisches Theater und der Salvatorstraße? 
 
Die Planungen sind für den zuschussfähigen Teil der Maßnahme (Aufzug, Steg, Treppenanla-
ge) nahezu vollständig ausführungsreif erstellt. 
 
 
Zu 2. 
Bestehen aktuelle Verhandlungen mit der Deutschen Bundesbahn? 
 
Seitens des Eisenbahnbundesamtes und der DB Projektbau liegen die erforderlichen generel-
len Genehmigungen vor. Hinsichtlich der notwendigen Abstimmungen während der Bauzeit 
steht die Verwaltung mit der zuständigen Stelle des Bahnhofsmanagements in engem Kontakt. 
 
 
Zu 3. 
Wird weiterhin eine filigrane leichte transparente Stahlkonstruktion geplant? 
 
Ja. 
 
 
Zu 4. 
Wann ist der voraussichtliche Planungsbeginn? 
 
Die Planungen sind –wie unter 1. angesprochen- fast vollständig abgeschlossen. Als erste 
vorbereitende Maßnahme soll eine Leitungsumverlegung in den kommenden Wochen durch-
geführt werden. Der Beginn der eigentlichen Baumaßnahme ist für das Ende des 1. Quartal 
2020 vorgesehen, der genaue Baustart hängt dabei von der Witterung/Ende der Frostperiode 
ab. 
 
Mainz, 19.11.2019 
 
gez. Eder 
 
Katrin Eder 
Beigeordnete 


